

Das Konstanzer Konzil 1414 - 1418

Fremde Handwerker und Geschäftsleute sind in Konstanz willkommen

Der Konstanzer Stadtrat erließ hierzu folgende Satzung

Arbeitsblatt

Der erste Abschnitt der Satzung richtet sich an die Konstanzer Handwerker. Wozu werden sie aufgefordert?

-

-

Welche Rechte bekommen die fremden Handwerker?

-

-

Wer soll bei Unstimmigkeiten zwischen Konstanzern und Fremden schlichten?

-

Wer entscheidet bei Forderungen der einen gegen die anderen?

-

Der strenge Zunftzwang gilt nicht mehr!

Welche Pflichten hatten die zünftigen Handwerker?

-

-

Welche Vorteile brachte der Zunftzwang den Handwerkern?

Welche Regeln gelten heute für die Gründung eines Handwerks- oder Gewerbebetriebes? Informiere dich und notiere: